



Miembros de:

FEDEFAM

Fed. Familiares Detenido -
Desaparecidos de Latinoamérica

D.N.I.

Defensa del Niño Internacional

U.F.E.R.

Mov. Int. para la Unión Fraternal entre
las Razas y los Pueblos

I.S.P.C.A.N.

Soc. Int. para la Prevención
del Niño Maltratado y Abandonado

A.L.A.C.M.I.

Asociación Latinoamericana
Contra el Maltrato de la Infancia

I.F.C.W.

Foro Internacional para
el Bienestar de la Infancia

C.W.L.

Liga de Mujeres Católicas de Canadá

COALITION AGAINST

IMPUNITY

Eco-Andes

S.O.S. - TORTURE

Ciudad de Buenos Aires, 6 de enero de 2023.

Cecilia Meirovich
Directora de Derechos Humanos
Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto

De nuestra mayor consideración:

En nombre de la Asociación Abuelas de Plaza de Mayo que presido en carácter de presidenta, vengo a expresar el apoyo a la candidatura de Juan Pablo Bohoslavsky para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en las elecciones a celebrarse en la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

Como bien sabe usted las Abuelas de Plaza de Mayo como una organización que hace 45 años trabaja en la búsqueda y restitución de los nietos y las nietas que fueron secuestrados con sus madres y/o padres, o que nacieron durante el cautiverio de sus madres durante la última dictadura cívico militar que asoló a nuestro país entre 1976 y 1983.

Desde un principio supimos de la importancia de la ayuda internacional para poder lograr el objetivo de la restitución de todas y cada uno de nuestros nietos y nietas. La Comisión Interamericana de Derechos Humanos jugó un rol fundamental desde un principio y continúa siéndolo hasta hoy.

Juan Pablo Bohoslavsky ha dado innumerables muestras de capacidad para poder integrar dicha comisión. Sabemos que con su participación contamos con la seguridad de una persona de bien que continuará impulsando nuestra lucha.

Sin más, la saludo a usted atentamente.


ABUELAS DE PLAZA DE MAYO
ESTELA B. de CARLOTTO
PRESIDENTE